
「第 8 期生 小学校教諭 合格者座談会」を開催しました 

 

                 

 

  

  

 

 

 

11/18（金）、本学 8 期生による「小学校教諭合格者座談会」を開催しました。 

ゲストスピーカーは、本年度教員採用試験を見事に合格した第 8 期生の 13 名です。 

 

『第一部 全体会』では、採用試験に向けての試験対策はもちろんですが、一緒に採用試験に臨む仲間たち

との日々の関わりが如何に大切なのかということや、時間の使い方、コンディションの整え方・試験本番で

の在り方など、各学年の後輩学生に届く形でメッセージを伝えてくれました。 

1人 5分程度の短い時間の中でしたが、ゲストスピーカーの一人ひとりが個性あふれる豊かな表現力で伝え

てくれる姿に後輩たちは真剣な表情で聞き入っていました。 

 

『第二部 分散会』では、自治体別ブースに分かれて、より詳しい勉強法や日頃の学生生活について語って

くれました。コロナ禍で先輩に直接話を聞く機会が少ないため、各ブースではこの時とばかりに、活発に質

問したり、言葉一つひとつを聞き洩らさないようにと真剣に耳を傾けたりする後輩の姿が印象的でした。受

験対策で使用した参考書や資料等を片手に、とても細やかな応答に心掛けていました。 

 

＜後輩の声＞------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

・改めて採用試験にむけて頑張っていこうと思いました。仲間と協力して自分に合った勉強法を見つけていき

ます。 

・今のままではいけないと感じました。まずは学習習慣をつけていきます。 

・教えて下さった勉強方法の良い部分を吸収して、これから取り組んでいこうと思いました。 

・勉強以外にも日々の生活を楽しんで、自分自身の経験にすることが大切だと感じました。 

・先輩方のお話を聞いて、日常の様々なことにアンテナを張ることが必要だと分かりました。 

・常に自分の中でどうなりたいかを考えながら頑張りたいです。 

・今回の話を聞いて、自分がどれだけ変わって勉強できるかが大切だと思いました。仲間と協力をし、先生を

頼って頑張っていきます。 

・たくさんの気持ちの入った発表があり、自分もやらないといけないという気持ちになりました。 

・自分自身、採用試験受験自治体を悩んでいるため、非常に参考になりました。 

・先輩方の自分たち後輩への思いや気持ちが伝わってきました。自分も教員採用試験対策を頑張ろうと思いま

す！ 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

これまでに本学を卒業された約 85 名余りの先輩方が教員採用試験を突破し、兵庫県・神戸市の地元だけ

でなく全国各地の自治体 25 の小学校現場で活躍されています。 

１期生より続くこの合格者座談会ですが、先輩からの熱いメッセージのバトンはしっかりと後輩たちへと

受け継がれているなと感じます。 

本日の座談会に出席した学生が一人でも多く、4 年次のこの時期になったら、後輩の前で話ができるよう

になってほしいと思います。 

教 職 支 援 セ ン タ ー 

キ ャ リ ア  支  援  課 

こども教育学科就職委員会 


